

Krieger der Winde

Teil 1 - Der Gesetzlose

Von Silver-DragonX

Prolog: Prolog

Die Trommelschläge klangen wie das Donnern eines Gewitters. Sie hallten in unseren Ohren wieder und lehrten uns die Angst vor diesen Kriegern, bevor wir sie überhaupt zu Gesicht bekamen.

Gewiss, man hatte Geschichten über sie gehört, doch keine bereitete auch nur annäherungsweise auf das vor, was uns erwartete.

Sie kamen mit dem Wind. Die Trommeln hauchten ihm Kraft und Wut ein. Sie fegten über uns hinweg wie ein Sturm über eine Wiese. Die Erde färbte sich rot durch das Blut. Ihre Gesichter zeigten keinerlei Gefühle, ihre Hände führten die Klingen mit tödlicher Präzision. Zahlenmäßig waren wir ihnen überlegen und trotzdem verloren sie kaum einen Mann. Ob es ihr wildes Aussehen war oder doch nur der Ruf, der ihnen vorauseilte? Bestien sollten sie sein. Gierig nach Kampf und Tod. Und doch waren sie nur Menschen, Menschen, die ihrem Schicksal die Stirn boten. Denn am Ende unterlagen sie der Größe unserer Armee. In der letzten Schlacht waren wir ihnen hundert zu eins überlegen und trotzdem fochten sie. Für ihre Freiheit. Gegen die Unterdrückung. Gegen unseren König, dessen Enkel noch immer zu Unrecht auf dem Throne sitzt.

Ich bewundere diese tapferen Männer und höre ich auch nur einen schlecht von ihnen reden, dann erzähle ich ihm die Geschichte des Letzten dieses Volkes: die Geschichte des letzten Kriegers der Winde.

-Der alte Prophet-

-aus: Geschichte unserer Welt-